

Loisirs Sport, gourmandise et bonne humeur autour du Rangen

Dimanche, adeptes de randonnée mais surtout friands de bons petits plats se sont donné rendez-vous pour la septième édition de la Marche gastronomique du Rangen.

« Neuf kilomètres à pied, ça use, ça use », c'est ce qu'auraient pu fredonner les randonneurs ayant participé à la Marche gastronomique du Rangen, organisée par le Rugby club de Thann et le Handball club de Thann-Steinbach, dimanche dernier. Mais ces neuf kilomètres n'avaient rien d'usant, étant rythmés par des étapes gastronomiques, et marqués par la bonne humeur ambiante.

Dès 10 h et jusqu'à 14 h, les 1450 personnes inscrites ont pris le

départ, en groupes, sur la place du Bungert. Après avoir reçu toutes les informations nécessaires et mis un verre à pied autour du cou, 70 à 75 personnes partaient toutes les dix minutes vers les six points de rendez-vous dans le vignoble thannois.

À chaque étape, verres de vin et petites gourmandises étaient là pour régaler les participants. « Nous ne sommes pas de grands marcheurs mais nous aimons les dégustations, et le faire entre amis est beaucoup plus convivial » racontaient Gérard, Suzanne et Jean-Claude, qui participent à cette marche depuis quatre ans.

Afin de rendre la manifestation plus sportive et de surprendre les habitués, le parcours de cette 7e édition a subi quelques modifications. Pour mériter son apéritif, il fallait grimper direction le site de l'Engelbourg, lieu incontournable



Une balade dans le vignoble du Rangen pour « faire descendre », avant l'étape du fromage.
Photos E.S.

ble qui surplombe la vallée de Thann.

Et afin de corser encore davantage les choses, les participants devaient arpenter les sentiers qui mènent au col du Grumbach pour déguster leur entrée : terrine de lapin et crudités. « Excellente entrée » selon Bernard et Marc, qui participaient à la marche pour la deuxième fois.

Promouvoir des paysages et un terroir

Si le premier objectif de la manifestation est d'aider à financer les activités sportives des associations organisatrices, le second est de promouvoir la région en mettant en valeur ses paysages mais aussi son terroir.

C'est pourquoi les clubs ont fait appel à des professionnels locaux, dont Eric Schacher, gérant

de la Fromandise. Il est installé depuis six mois au centre-ville de Thann et pour lui, « participer à cette manifestation, c'est avant tout faire vivre le marché local, mais aussi aider les associations ». Il a ainsi fait goûter son fromage sur le chemin de Montaigne, à travers les vignes du Rangen.

« La bonne entente entre les deux clubs et le savoir-faire du Handball club de Thann-Steinbach en matière d'organisation de grands événements expliquent le succès de cette marche gastronomique depuis sept ans », souligne Daniel Wolfarth, du Rugby club thannois. « La première édition ayant accueilli 680 personnes, nous sommes désormais prêts à recevoir jusqu'à 1500 personnes, comme c'est presque le cas cette année » précise l'ancien président du club.



Préparation et du fromage avant l'arrivée des premiers randonneurs.